

# Zwei Niederlagen in der Oberliga kassiert

**Billard:** Krankheitsbedingte Ausfälle schwächen die Mannschaft Viernheimer Billard Club gegen Pforzheim und Stuttgart

Am dritten Spieltag in der Oberliga Dreiband kleines Billard musste die Mannschaft des Viernheimer Billard Clubs in die Fremde reisen. Austragungsort war in diesem Fall die Spielstätte der Billardfreunde Pforzheim.

Als Gegner warteten auf das Viernheimer Team der gastgebende Verein Pforzheim sowie die Mannschaft des Billard Clubs Stuttgart. Durch krankheitsbedingten Ausfall konnte die Viernheimer Mannschaft nur mit zwei Spielern antreten, was einen Erfolg vor Beginn des Spieltages bereits schwierig erscheinen ließ.

Im Duell gegen die BF Pforzheim spielte Jürgen Adler in seiner ersten Partie gegen Klaus Dieter Abraham. Bereits in diesem Spiel zeigte er eine gute Leistung und gewann gegen seinen Mitspieler deutlich.

Ulrich Beuth hieß hingegen der Prüfstein für Peter Reinhardt am zweiten Spielbrett. Der Zweitplatzierte der letztjährigen Landesmeisterschaften dominierte klar die Partie und gewann souverän die Punkte für die Pforzheimer Mannschaft.

Bei der zweiten Partie von Adler ging es im Spiel der Spitzenspieler beider Vereine gegen Ulrich Beuth. Beide Spieler zeigten während der Partie tolles

Billard, doch als amtierender Landesmeister in dieser Billarddisziplin beendete Adler die Partie vorzeitig mit einem GD von 1,034.

Unterdessen traf Peter Reinhardt am Spieltisch auf Norbert Dimmler. Nach einem eng geführten Match musste der Viernheimer dem Pforzheimer Spieler den Vortritt lassen. Damit ging die Partie gegen die Pforzheimer Mannschaft ging mit 4:8 aus Sicht der Viernheimer Mannschaft verloren.

Der zweite Gegner an diesem Spieltag war die Mannschaft des BC Stuttgart. Jürgen Adler

gegen Olcay Günes lautete hier die erste Begegnung. Das Spiel bot einen spannenden Verlauf. Am Ende musste Adler jedoch seine erste Saisonniederlage gegen den Stuttgarter Spieler hinnehmen.

Für Reinhardt ging es beim Spiel gegen den erfahrenen Ronny Kugel darum, die Partie so lange wie möglich ausgeglichen zu gestalten. Jedoch ließ Kugel dem Viernheimer Spieler keine Chance und spielte die Tagesbestleistung von\* einem GD 1,111.

In der nächsten Runde von Reinhardt gegen Willibald Melitzer wogte das Spiel hin und

her. Der Stuttgarter Spieler konnte mit einem Punkt mehr die Partie ganz knapp für sich entscheiden. Eine unglückliche Niederlage für Reinhardt.

Gegen den Dreibandspezialist Ronny Kugel ging es für Adler in die letzte Partie. Hier konnte der Brundtlandstädter erneut seine Stärken voll ausspielen und gewann verdient Spiel und Ehrenpunkt der Begegnung für die Viernheimer Mannschaft. Das Spiel endete 10:2 für den Stuttgarter Billard Club. zg

● Der nächste Spieltag in der Oberliga findet am 15. Mai in Freiburg statt.